

Revisan condiciones ambientales de cara al verano

Un análisis de los datos arrojados por el sistema de monitoreo, así como preparar la estrategia de difusión a la comunidad, fueron parte de los temas analizados en la primera reunión del semestre del Comité Intersectorial de Contingencias Ambientales de la Región de Los Lagos.

Si bien las proyecciones dan cuenta que esta primavera y verano las condiciones serían favorables o más cercanas a un año normal, también se debe estar atentos a algún evento local de posibles floraciones algales nocivas (FAN).

Claudio Guzmán, inves-

tigador del Instituto de Fomento Pesquero (IFOP), indicó en la cita efectuada en Puerto Montt que “el panorama, desde la perspectiva de los últimos datos que tenemos de los últimos meses, indican que estamos en una situación normal, de calma; sin embargo, la experiencia nos indica que a partir de diciembre uno tiene que fortalecer la prevención”.

A su vez, Cristian Hudson, director regional del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), sostuvo que “partimos tomando conocimiento de la proyección de lo que se vie-

ne para esta primavera y verano. Lo que hicimos es empezar a preparar la estrategia de difusión a la comunidad e interinstitucional, porque si bien las condiciones son bastante favorables o de un año normal, hay que estar preparados porque puede haber eventos locales de marea roja que ya son parte del paisaje”.

Por su parte, Karin Solís, seremi de Salud, relató que “esta sesión del Comité Interinstitucional de Contingencias Ambientales para nosotros es muy relevante; es parte de nuestra estrategia de campaña de verano y que



PRIMERA REUNIÓN SEMESTRAL DEL COMITÉ DE CONTINGENCIA.

nos va a permitir realizar una planificación estratégica; estas reuniones para nosotros son con un enfoque preventivo”.

Cuidar la salud de la población de Chiloé y del resto de la región busca este tipo de coordinaciones de las instituciones. ☺